Förderung für Lüner Projekt

LÜNEN. NRW-Europaministerin Angelica Schwall-Düren (Foto) hat 48 Projekte von Schulen, Städten, Vereinen und Organisationen bekannt gegeben, die anlässlich der Europawoche vom 3. bis 11. Mai eine Förderung aus Landesmitteln erhalten.

Auch Lünen wird bedacht: Die Europa-Union, Stadtverband Lünen/Kreisverband Unna bekommt Zuschüsse für ihr Projekt "Europa – über Krisen zu einer neuen Identität".

Von 88 eingegangenen Projektvorschlägen wurden die



48 Projekte ausgewählt. die mit einer Fördersumme von insgesamt rund 163 000 Euro unterstützt werden. Das ist deutlich mehr im Vergleich zur Förderung des Jahres 2013, die 60000 Euro betrug. Ministerin Schwall-Düerklärte: ren

"Sehr erfreulich ist in diesem Jahr auch, dass mehr als 20000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, insbesondere Schülerinnen und Schüler, an diesen Projekten beteiligt sind. Das Engagement der teilnehmenden Schulen, Städte und Vereine ist beeindruckend. Auf sehr kreative Weise schaffen es die Schulen und Vereine, den Bürgerinnen und Bürgern in Nordrhein-Westfalen die vielen Vorteile, die ihnen Europa bietet, darzustellen."

Inhaltlich sind die Projekte breit gestreut, sie reichen von Schulprojekten über Vereinbarungen zu Städtepartnerschaften bis zu Sport- und Informationsveranstaltungen in verschiedenen Formaten. Bei der Auswahl der Projekte wurde neben der Qualität auch auf die Nachhaltigkeit geachtet.